

Recherchons une personne pour construire une crèche en bois

De magnifiques personnages fait mains, pour constituer une crèche de Noël, nous ont été offerts et nous en sommes très reconnaissantes. Merci infiniment !

Maintenant, **nous cherchons** une personne qui pourrait construire une crèche en bois selon les dimensions à vous transmettre.

Merci de prendre contact avec Françoise Dorier, 079 542 51 02, francoise.dorier@ne.ch



La nuit des Eglises

Voilà quelques mots à chaud ;)

La soirée s'est bien passée avec environ 65 personnes présentes. Les Blind Test a réuni 50 personnes. L'organiste Alice Rosselet a régalé l'audience avec des reprises d'Indochine et le magistral Bohemian Rhapsody du groupe Queen. Le bar à cocktails sans alcool ainsi que les jeux animés par l'association Youphoric ont donné un véritable esprit ludique à la soirée.

Le parcours méditatif sur Zachée a permis à plus d'une trentaine de personne d'enrichir leur vie intérieur.

Gaël Letare



Résurrection Marc 16. 1 à 8.

Le choc a été énorme pour Marie de Magdala, Marie, mère de Jacques et Salomé. Lorsqu'elles arrivent au sépulcre de Jésus avec des aromates pour l'embaumer, se demandant qui allait leur rouler la pierre qui ferme le tombeau, celui-ci est non seulement **ouvert** mais également **vide**. Un homme leur explique de plus que Jésus ressuscité les attend avec les disciples en Galilée, là où tout avait commencé. Tous les repères de ces trois femmes ont volé en éclat. Les rites traditionnels face à la mort sont devenus inutiles. Comment la vie peut-elle être plus forte que la mort ? Cela ne s'est jamais vu, c'est inconcevable, unimaginable ! Cela est tellement fort que ce sont l'effroi et la peur qui les gagnent, elles s'enfuient et se taisent. Jusque-là la mort était l'ultime limite, définitive, infranchissable. Désormais il y a un après, Jésus le vivant les attend en Galilée pour un nouveau projet de vie ! Jusque-là c'est la vie qui avait peur de la mort, maintenant c'est la mort

qui a peur de la vie ! Cela change tout, cela nous change et nous bouleverse.

Et, si je bouleverse les lettres du mot résurrection, si j'en mélange les lettres,



R E S U R R E C T I O N
devient *Reconstruire*

Résurrection, reconstruire... Les mêmes lettres, la même réalité, le même appel. La résurrection c'est vivre. C'est vivre pour reconstruire ce monde... Bonne nouvelle de Pâques !

Thierry Muhlbach



Paroisse réformée La Chaux-de-Fonds
Temple-Allemand 25 – 2300 La Chaux-de-Fonds
032 913 52 52 / erencdf@eren.ch

www.eren-cdf.ch

Heures d'ouverture:
mardi et jeudi : 9h00 à 11h00

Location salles : 032 913 52 67 / eren-locationcdf@eren.ch

EDITION
Juin 2025
(7.6 au 6.7)

Pentecôte

Di 8 juin

- Temple St-Jean 9h45

Célébration Parole et musique

Francine Cuhe Fuchs

Di 15 juin

- Temple St-Jean 9h45

Culte de fête de fin de catéchisme

Vy Tirman et Quentin Beck

- Chapelle Allemande 9h45

Elisabeth Müller Renner

Di 22 juin

- Temple Farel 9h45

Culte des réfugié-e-s

Elisabeth Müller Renner,
avec la participation du Chœur des Rameaux
Francine Cuhe Fuchs

- Temple de La Sagne 10h15

Di 29 juin

- Temple Farel 9h45

Thierry Mühlbach, Françoise Dorier,
avec la participation du Chœur Gospel de
l'Abeille

Di 6 juillet

- Grand-Temple 9h45

Thierry Mühlbach

- Chapelle Allemande 9h45

Elisabeth Müller Renner

Célébrations pour les résidents d'appartements

Ma 17 juin Le Châtelot 10 h

Je 19 juin Croix Fédérale 36 16 h



Visitez le site de la
paroisse pour retrouver toutes
les informations concernant les
activités, les cultes et les ques-
tions pratiques, en tout temps !

www.eren-cdf.ch

Rencontre biblique

Ma 10 juin, 14h, Chapelle mennonite des
Bulles, pour partager autour d'un texte
biblique. Places dans une voiture : Elisabeth
Müller Renner, 079 824 35 01

Le lien de prière

Lu 13 et 27 juin, 19h30 à 21h30,
alternativement chez N. Bertallo, P.-A.
Leibundgut et J. Leibundgut. Infos: Nicole
Bertallo, Croix-Fédérale 44, 032 968 21 75

Fenêtre ouverte sur l'intérieur

Ma 1^{er} juillet, 18h30 à 19h30,
Centre paroissial.
Groupe de réflexion et d'échanges. Tous les
premiers mardis du mois !
Infos: Francine Cuhe Fuchs et Lilianne
Dubois, 032 926 20 47

Silence et Parole

Di 1^{er} juillet, 18h, Temple St-Jean.
Moments d'intériorité et d'écoute de la
Parole. Chaque 1^{er} dimanche du mois.
Infos : Claire-Lise Favre,
clairelise.favre@bluewin.ch

Repas de l'amitié

Chaque me, dès 12h15. Un repas ouvert à
toutes et à tous est servi au Centre
paroissial. Méditation de 11h40 à 12h à la
Chapelle au 2^e étage.
Infos : Gael Letare, 079 871 50 30

Prière pour un renouveau de nos Églises

Chaque je, 9h-10h, Temple St-Jean.
Infos : Alice Stoller, 078 923 08 28

Req'EREN

Chaque ma, 14h, Centre paroissial.
Café-contact pour les réfugié-e-s et toute
personne issue de l'asile. Invitation cordiale
à venir partager un moment convivial autour
d'un café et faire du français de manière lu-
dique.

Chaque me, 9h à 11h, Centre paroissial.
Atelier français : Des rencontres ont lieu
pour parler ensemble le français
(actuellement complet)

Contact pour Req'EREN : Sandra Depezay,
aumônier, 079 270 49 72,
sandra.depezay@eren.ch

Visites à domicile : Un moment d'échange et de soutien

Saviez-vous que nos pasteur-e-s, diacres et
bénévoles sont à votre entière disposition
pour des visites à domicile ?

Que ce soit pour un temps d'écoute, une
discussion, un soutien spirituel ou
simplement pour partager un moment de
convivialité, n'hésitez pas à solliciter notre
équipe. Nous sommes là pour vous
accompagner, dans le respect et la
discretion.

Pour organiser une visite ou pour plus
d'informations, vous pouvez contacter
Elisabeth Müller Renner ou directement
l'un-e de nos ministres.

Nous nous réjouissons de pouvoir échanger
avec vous.

Infos: Elisabeth Müller Renner,
079 824 35 01